

# *La majorité des Péruviens souhaitent des élections anticipées au Pérou, selon les sondages*

---



La Havane, 2 mai, (RHC)- Deux sondages ont confirmé que la grande majorité des Péruviens souhaitent des élections générales anticipées, l'une des revendications des manifestations antigouvernementales de décembre 2022 à mars 2023.

54% des personnes consultées par l'institut de sondages privé, CPI, se sont montrées en faveur des manifestations qui ont fait près de 70 morts.

Avec des chiffres similaires à ceux publiés la veille par l'institut non gouvernemental d'études péruviennes, le sondage a également souligné que la désapprobation de la présidente intérimaire, Dina Boluarte atteignait 76,9 %.

Le même sondage indique que 84,1 % des personnes interrogées souhaitent des élections générales anticipées cette année.

De son côté, la maison Ipsos a réduit les options dans son sondage à l'avancement des élections à 2024, 2025 et 2026, avec 74 % qui disent qu'elles devraient avoir lieu l'année prochaine, 4 % en 2025 et 17 % en 2026.

Même à Lima, bastion électoral de la droite qui soutient Boluarte au parlement, l'option 2024 a atteint une large majorité (67 %), et à l'intérieur du pays, elle a atteint 78 %.

Le sondage Ipsos, dont les résultats ont été publiés cette fin de semaine, a révélé que la désapprobation populaire à l'égard de Boluarte est passée de 71 % en janvier à 79 % en mars.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/321361-la-majorite-des-peruviens-souhaitent-des-elections-anticipees-au-perou-selon-les-sondages>



**Radio Habana Cuba**